



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de Interés Legislativo el evento denominado "Caminata Rosa", a realizarse el día viernes 10 de octubre a las 16:00 horas en el Autódromo Ciudad de Paraná. La actividad es organizada de manera conjunta por las localidades de San Benito, Colonia Avellaneda, Sauce Montrull y La Picada, en el marco del mes de concientización sobre el Cáncer de Mama, y tiene como propósito generar un espacio de sensibilización, acompañamiento y prevención en torno a esta enfermedad que afecta a miles de mujeres en nuestro país.

AUTORA: ZOFF



FUNDAMENTOS

Me dirijo a este Honorable Cuerpo a fin de remitir un proyecto por el que se propone declarar de interés Legislativo la "Caminata Rosa", a realizarse el día viernes 10 de octubre en el Autódromo Ciudad de Paraná, con la organización conjunta de las localidades de San Benito, Colonia Avellaneda, Sauce Montrull y La Picada.

El evento contará con una caminata de 4 kilómetros, simbolizando el compromiso de la comunidad en la difusión de hábitos de prevención y la importancia de los controles médicos regulares. Asimismo, se dispondrán de controles preventivos de salud, puestos de hidratación, participación de emprendedores locales, y se desarrollarán instancias de reflexión y aprendizaje a través de la disertación de una médica oncóloga y de una mujer resiliente que atravesó la enfermedad, brindando su testimonio de vida y esperanza.

Este encuentro se enmarca en las actividades de concientización y prevención del cáncer de mama, promovidas en todo el mundo durante el mes de octubre, conocido como el Mes Rosa.

El cáncer de mama constituye una de las principales causas de mortalidad en mujeres, pero se encuentra demostrado que la detección temprana y los controles médicos regulares incrementan de manera significativa las posibilidades de tratamiento exitoso y sobrevivencia. Por ello, las campañas de información, sensibilización y movilización social resultan fundamentales para que cada vez más personas tomen conciencia de la importancia del autoexamen, la consulta médica periódica y los estudios preventivos.



La “Caminata Rosa” se propone como un espacio comunitario de encuentro, visibilización y acompañamiento, no sólo para quienes atraviesan la enfermedad, sino también para familiares, vecinos y toda la comunidad en general. La iniciativa conjunta de cuatro localidades refleja un trabajo articulado y solidario, generando impacto positivo en un amplio sector de la población.

En este sentido, resulta de suma importancia acompañar este tipo de actividades, que contribuyen de manera directa al bienestar social, la salud pública y la construcción de conciencia colectiva sobre una problemática que afecta a miles de mujeres en nuestra provincia y en el país.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto.

AUTORA: Andrea Zoff